



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Pressenotiz – 10.07.11

Präsidentenwechsel bei den Langenfelder Lions



von links: Vizepräsident Dirk Abel, Neuer Präsident Theo Besgen und Past- Präsident Martin Rosenthal

Langenfeld (mmo) Traditionell feiern die Lions schon zur Jahresmitte Silvester. Zum 01. Juli beginnen der neue Präsident und die neu gewählten Vizepräsidenten ihre Amtszeit. Im stilvolle Rahmen der Wasserburg Haus Graven übergab am Samstag Abend Past- Präsident und UBS- Banker Martin Rosenthal die Insignien seines Amtes, Glocke und Gründungsurkunde, an den neuen Präsidenten Theo Besgen, Geschäftsführer Gesellschafter der Beoplast Schmees GmbH. . 1.Vizepräsident des Clubs im neuen Lionsjahr ist Dirk Abel, Vorstandsvorsitzender der Stadt-Sparkasse Langenfeld. Martin Rosenthal erinnerte mit einem herzlichen Dankeschön an die engagierten Clubmitglieder an die Arbeitsschwerpunkte im letzten Jahr, Theo Besgen zeigte seine persönlichen Ziele für die nächsten Monate auf. Neben den Klassikern wie Schlemmermeile, Adventskalender, Weihnachtsmarkt oder „Löwenstark zum Job“ planen die Lions vermehrt Aktivitäten für Demenzkranke und eine große Kunstauktion. Auch die Gründung eines Leo-Clubs für junge Menschen - gemeinsam mit benachbarten Clubs - wird angestrebt.



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Text: Martin Mönikes
Tel. 02173/80997